

## **EDITORIAL**

*Artículo del Boletín de la  
Sociedad Geográfica de Colombia  
Número 3, Volumen IX  
Tercer Trimestre de 1951*

**H**ace varios decenios la ilustrada actividad de un caballero bogotano de ejecutorias calificadas produjo un Diccionario Geográfico de Colombia. Ese caballero fue don Joaquín Esguerra. Su labor fue premiada con el aplauso público, y su amor a la patria con la gratitud de los ciudadanos.

Recordamos ese nombre y ese Diccionario, en estas columnas editoriales, porque en los días actuales de Colombia se hace indispensable también un Diccionario Geográfico en cuyas páginas queden registrados con precisión y brevedad los datos que necesiten, para consultas urgentes, así las gentes más cultas como las ordinarias y comunes.

La ley ha dispuesto que la Sociedad Geográfica de Colombia elabore dicho Diccionario. Nada más acertado, nada más justo. Ninguno de los miembros de la Sociedad carece del entusiasmo y de la voluntad ordenada indispensables para realizar dicha tarea; ninguno de ellos es ajeno a tan patriótico proyecto.

La Sociedad Geográfica adelanta labores en este sentido. Se comprende que ellas son y serán múltiples. Solamente como resultado de cuantiosos esfuerzos podrá obtenerse la cumplida terminación del Diccionario.

Las entidades filiales y los socios correspondientes, existentes en diversos lugares del país, tienen sitio propio en esta mesa de trabajo.

Quieran todos vincularse, cada vez más ahincadamente, a la Sociedad Geográfica de Colombia, para producir el Diccionario que el país necesita y espera.